

2024年10月29日

## 内定者にも福利厚生を導入 地域とつくる Family Day 開催!

~過去最多 100 名以上の大盛況~

小柳建設株式会社 (新潟県三条市 代表取締役 CEO 小柳卓蔵) は、2024 年 10 月 27 日 (日)、全従業員とそのご家族への感謝を込め、第 4 回目となる Family Day を加茂オフィスにて開催いたしました。昨年同様、地域開放型のイベントとしたことに加え、今年より内定者とそのご家族もご招待。総勢 100 名以上の皆様が来場され、大盛況となりました。

## ■内定者にも福利厚生の一部を導入

従業員とそのご家族への想いと、地域への感謝を表現する弊社の Family Day。今年は、その想いをさらに繋いでいくべく、内定者にも福利厚生の一部を適用。内定者とそのご家族にもご参加いただくことで、より一層弊社への理解を深めていただければ、との思いで招待いたしました。内定者とそのご家族からは、「楽しいイベントですね。思い出の家族写真が撮れました」など、嬉しいお言葉をいただきました。

## ■Family Dayの各コンテンツとご感想

計3店舗(おにぎり屋 かみむすび様、ビストロ椿様、ルコト様)の出店となったキッチンカーのコーナーでは、新米で握った美味しいおにぎりや、地元村上牛を使ったハンバーガー、旬のイチジクを使ったデザート、カボチャをふんだん使ったフォカッチャなどが提供されました。縁日コーナーでは、ラジコンによる除雪の疑似体験や、射的、砂絵作成コーナーも!屋内では例年一番人気のプロカメラマンによる家族写真撮影会や、大画面での大人気アクションゲームへの挑戦、で盛り上がりました。



"射的"を楽しむようす



"ラジコン"による除雪体験



ご家族への感謝のきもち

## News Release

ハロウィン仕様での実施となった今年の Family Day。当日は、天候にも恵まれ、従業員やそのご家族はもちろん、地域の皆様や内定者も含め、なんと過去最多となる総勢 100 名以上の皆様が来場されました。参加された皆さまからは、「毎回グレードアップしていて、楽しませていただいています。子供たちもパパの会社たのしいね!と言っていました!」「子ども達が縁日を毎年楽しみにしています」「毎年1回、家族そろって写真撮影してくれるのがとてもありがたく思っています!ずっと続けて欲しいです。」などのご感想が。アンケートでは満足度 100%をいただきました。これらの取り組みを通じ、建設業界へのさらなる理解促進、担い手確保に繋がれば幸いです。

《取材依頼・お問い合わせ》

広報担当:堂谷 紗希(どうたに さき)

Mail: saki-doutani@n-oyanagi.com Mobile: 070-7465-6642 FAX: 0256-52-0778